

## Juan Ojea y Adelino Santiago

socios del bar Marfá

# “Los clientes prefieren la terraza al aire acondicionado”

per marc garcia b.

**¿Qué quería ser de mayor cuando era niño?**

*Juan:* Donde nació no había mucho por elegir.

**El carnet de coche se lo sacó...**

*Adelino:* A la segunda, en 1965.

**No le veremos nunca...**

*Juan:* En un campo de fútbol. No me gusta y nunca discuto de fútbol.

**El último regalo que ha hecho...**

*Adelino:* No suelo hacer muchos regalos.

**Se harían una foto con...**

*Juan y Adelino:* Con la familia.

**¿Qué tienen de especial las terrazas de verano?**

*Juan:* En verano, la gente está harta de estar en su casa con tanto calor, y por eso salen a pasear y a tomar el fresco. Dentro del local tenemos aire acondicionado pero los clientes prefieren estar fuera en la terraza.

*Adelino:* Las terrazas tienen mucho éxito porque sirven para pasar un buen rato tomando un refresco y salir del agobio del calor.

**¿Qué tiene más éxito?**

*Juan:* Normalmente nos piden cervezas, granizados, horchata y tapas. Los chocos, las bravas, los pinchitos y la barrecha (berberechos, aceitunas y boquerones).

**¿Se nota la crisis?**

*Adelino:* Se nota un poco porque no nos piden tantas tapas. Pero no nos podemos quejar. Una terraza de verano siempre tendrá clientes.

**¿Suelen ir a tomar algo por las terrazas de la ciudad?**

*Adelino:* Alguna vez, pero tenemos poco tiempo. Si voy es por las tardes, con la familia, a tomar un cortado o un helado. Sirve para desconectar un poco del trabajo.

*Juan:* Suelo pisar poco las terrazas, casi nunca.

**Se van de vacaciones en octubre...**

*Juan:* De esta forma aprovechamos la terraza durante todo el verano. Al contrario de lo que la

gente puede pensar, en agosto se trabaja mucho. Hay muchos bares cerrados y los que tenemos abierto lo notamos más. Durante las tardes de fiesta mayor la terraza está llena siempre.

*Adelino:* En octubre nos vamos dos semanas a Asturias, como cada año.

**Desde el centro de la ciudad habrán vivido el cambio de Mollet en primera persona...**

*Juan:* Cuando abrimos el bar aún mandaba el alcalde Jaurrieta. Luego pasaron Anna Bosch, Carme Coll, Montserrat Tura... Hemos visto pasar a mucha gente.

*Adelino:* En los últimos años Mollet ha cambiado mucho, pero la parte más antigua, el centro, siempre seguirá siendo como un pueblo. ■

